
          11 月 12 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週木曜日に、第一分区の第 3回会長幹事会がありま

した。私、今回初めて出席しました。 

まず、IM のことについて進捗状況が報告されました。

日にちは 1月 25日 12 時半から受付開始です。ぜひご参

加のほど宜しくお願い致します。ご家族合わせて 10 人

以上参加をお願いしたいそうです。 

内容については、田所さんから提案がございまして、

日本盲導犬協会のかたに、盲導犬の訓練のデモンストレ

ーションやお話を伺うということです。 

訓練士の養成などは、募金に頼っているそうです。 

場所はテラスです。500人入ります。 

お願いされましたのは、盲導犬募金箱の設置を申し込

むところがあるそうなので、協力いただける方はお願い

致します。 

第一分区のゴルフが、台風の影響で中止になりました

が、日時変更で行う予定です。 

ガバナー事務所本部から連絡がありました。前年度 IR

会長の「SAKUJI作戦」の推進をしていただきたいという

ことです。詳細は文書を回しますのでご覧ください。 

本日は、新入会員の岩下さんのお話です。よろしくお

願いします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 先週の例会後に理事会を開きました。 

 チャリティゴルフコンペは、来春以降ということに

なりました。 

 IMが 1月 25 日に開催されます。全員参加お願いし

ます。 

 日立小学校の書き初め書展に、1万円協賛致します。 

 地区国際奉仕及び財団合同セミナーが、12月 8 日に

あります。各委員長宜しくお願い致します。 

 国際奉仕の短期・長期留学生について。当クラブか

らは、日立二高のオザワ サトミさんを推薦してお

ります。長期留学生は、3名のところ 11 名が募集し

ております。短期は、明秀学園の学生が 2 月 19 日

から約 4 週間行ないます。 

 日立青年会議所が行う、キャンドルを 3万本たてる

キャンドルサービスが 3 月 11 日にあります。当ク

ラブにも協賛依頼が来るのではと思われます。 

 未来の夢計画。1月 8日の水木小学校の始業式に行

われる式典中に贈呈を行ないます。 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 特別寄附を 2名の方から頂きました。 

宮本会員 2 万円、小澤会長 2 万円です。 

目標ほぼ達成です。ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会     須田委員長 

 今月は財団月間です。中間報告を致します。 

小澤会長から千ドルの寄附を頂きました。 
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例 会 報 告 



私、須田も千ドルの寄附をさせて頂きました。 

宮本会員、高島会員、弓野会員、大森会員からも頂

戴しております。ありがとうございました。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 15名 19名 46.88％ 13名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX      岩下副委員長 

 

 新入会員の岩下さん卓話お願い致します。 

小澤会長・宮本尚彦・鹿志村高道・高島章行・ 

木本貴一・大森孝之 

 卓話緊張します！！ 

岩下馨歌里 

 秋の名残りです。 

信太克己・川崎健輔・弓野博司・須田 晃・ 

石川國博・小倉正美 

 今週土曜（11/16）15:00よりクリニックコンサート

やります。興味ある方どうぞ。 

石川 悟 

 先週は急な会合の為休んでしまいました。すみませ

んでした。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 19,000 円 累計額 503,758円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

新入会員卓話             岩下会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回お仕事の話はさせていただきましたので、今回

は別な話をさせていただこうと思います。 

 前回お話しました、あおぞらニュータウン日立館は

お陰様であと 1 部屋というところまで来ました。 

 私は趣味でバンド活動をしております。YES BAND

といいます。今では趣味ではなく、チャリティ活動

までやっております。 

 自分たちで作詞作曲し、「絆～KIZUNA～」という CD

を作りました。この CDの売上は、水戸市在住の筋

ジストロフィー症のパステル画家、辻友紀子さんに

寄附しています。現在は 4枚 CD を制作し、そのう

ち 3枚が辻さんのジャケット画です。これまでに売

上利益から 40万円程寄附いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 震災復興のイベントにも呼んでいただくようにな

りました。今ではオリジナル曲も 6 曲あります。昨

年は、年間 40本ライブを行ないました。 

 茨城県の復興ソングがなかったので、「大好きない

ばらき」という曲を私たちが作りました。こちらの

売上利益は、茨城県災害対策本部に寄附させていた

だいております。 

 「おやじバンドコンテスト 2012」で、最優秀賞をい

ただきました。 

 私たちはどういう所にでも行くのですが、全員が経

営者なので、スケジュールが合わないといけません。 

 すべて日本語で歌っていますし、すぐ覚えられる曲

ですので、いろんなかたが元気になるような活動を

これからもしていきたいと思います。 

 皆様どうぞ宜しくお願い致します。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


